

Production mondiale de pétrole

La production mondiale de pétrole a continué de progresser en 2022 (4,2 %), entraînée par les pays du Golfe et les États-Unis. Ces derniers confirment leur position de leader, assurée depuis plusieurs années par l'exploitation des pétroles de schiste. En Afrique, la production du Nigéria, handicapée par les pillages et détournements récurrents, a été dépassée par celle de l'Algérie.

Production mondiale de pétrole (en millions de barils/jour)

Pays	2021	2022	Évolution 2021-22	Part de la production mondiale
Etats-Unis	16,7	17,8	6,5%	18,9%
Arabie Saoudite	11,0	12,1	10,8%	12,9%
Russie	11,0	11,2	1,8%	11,9%
Canada	5,4	5,6	3,0%	5,9%
Irak	4,1	4,5	10,2%	4,8%
Chine	4,0	4,1	2,9%	4,4%
Emirats Arabes Unis	3,6	4,0	10,4%	4,3%
Iran	3,7	3,8	4,6%	4,1%
Brésil	3,0	3,1	3,9%	3,3%
Koweït	2,7	3,0	12,0%	3,2%
Mexique	1,9	1,9	0,9%	2,1%
Norvège	2,0	1,9	-6,3%	2,0%
Kazakhstan	1,8	1,8	-2,0%	1,9%
Qatar	1,7	1,7	1,8%	1,9%
Algérie	1,4	1,5	8,9%	1,6%
Nigéria	1,6	1,5	-11,2%	1,5%
Total monde	90,1	93,8	4,2%	100%

Source : The Energy Institute Statistical Review of World Energy™ 2023